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Antrag 
Fraktion der SPD  

Ursprung:  
Antrag, Fraktion der SPD 
Mitzeichnungen:  

Beratungsfolge: 
04.07.2018 BVV BVV/017/VIII  

Betreff: Radwege befahrbarer machen 

Die BVV möge beschließen: 
Das Bezirksamt wird ersucht, der Verkehrssicherungspflicht auf Radwegen und 
Straßen, insbesondere für den Fahrradverkehr, nachzukommen und auf die Fahrbahn 
und Radwege hinausragenden Äste und Sträucher zügig und regelmäßig zu 
beschneiden.  

Berlin, den 26.06.2018 
Einreicher:  Fraktion der SPD 

Marc Lenkeit, Roland Schröder 
 

Siehe Ausfertigung nach Beschlussfassung 

Begründung siehe Rückseite 



Drs. VIII-0525 

Begründung: 
Die BVV unterstützt, dass immer mehr Pankowerinnen und Pankower Fahrräder 
nutzen. Das ist ein wichtiger Beitrag zu Umweltschutz und Gesundheitsvorsorge. Aber 
gerade auf viel befahrenen Radwegen kommt es immer wieder zu gefährlichen 
Situationen und Ausweichmanövern, weil Äste auf Kopfhöhe oder Sträucher und 
Dornenzweige Radwege überwuchern. Dem ist dringend durch Zurückschneiden dieses 
Bewuchses beizukommen, um Radwege wieder vollständig befahrbar und sicherer zu 
machen. 
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